

『いじられキャラはもっとえっちないじりを期待している』の読者へのアンケート調査詳細

アンケート調査詳細

調査期間	2026年1月20日～2026年1月21日
調査対象	『いじられキャラはもっとえっちないじりを期待している』の読者9名
調査方法	クラウドソーシングを利用したアンケート
調査内容	『いじられキャラはもっとえっちないじりを期待している』を実際に購入して読んだ口コミ

→使用サイト：<https://maipenrai-inc.co.jp/manga/izirarekyarahamottoettina/>

アンケート質問内容

質問1. 年代・性別

質問2. 『いじられキャラはもっとえっちないじりを期待している』を実際に読んだ感想

アンケート結果

年齢・性別	感想
40代男性	ひどいことをされているのではなくて、あくまでもイジられキャラのがいい。そこまで鬼畜じゃないんだけど、拒絶はできないという流れ。まあよくなっちゃってるからなんんですけどね。お気に入りは歯ブラシのシーンと、混浴のシーン。特に風呂場は逃げ場なしだって感じでかなりドキドキしました。相手の反応をよく把握しているのがいい。
30代女性	アウェイ田先生の作品って個性があつて大好きです！今回もちょっと激しすぎる女子校ノリ的なところから始まり、最終的にはイチャラブな感じに。ただのいじられキャラではなく、ちゃんと二人に愛されているんだなあというのがわかって心まで満足できました。こんな友達が欲しいなあと共感してしまうこと間違いないし。三人ともキャラも立っているし、全員可愛いです…！
40代男性	女友達同士のイチャイチャ、いじりから始まって、そこからどんどん激しめに展開していくのがいいです。友達が躊躇なく責めてくるのもドキドキ。意外とこういう関係性の子たちって多いのかも？と錯覚させられます。特に密着が多く、柔らかい身体の感触すら伝わってきそうな描写が豊富で実用的でした。タッチは個性的です。
40代女性	相手がどう受け止めるかで違ってくるんですよね。たとえ軽いからかいであっても、相手がとことん嫌がっているならそれは立派なひどいことです。この場合、二人からのいじりに実は期待

	ている。ちゃんとそれを最終的には告白したこともあって、しかもちゃんと主人公のことを好きだからこそそのいじりだというのも伝わってくるので深刻さはない。
40代男性	3人の欲望を満たすために絡み合っているんですよ、結局。何となく、雰囲気的にイジられているだけで、見ていて嫌になるうざ絡みはありません。この部分だけでも随分読みやすいなと思いました。絵柄はあまりにも個性が溢れているんですが、意外とデッサンは狂いなく、そこに違和感はありません。絵の下手さを誤魔化しているわけではないタッチです。
40代女性	いじりって言うけれど、つまりはどちらもそういう展開を期待してその瀬戸際のドキドキを楽しんでいたってことですよね。愛されキャラだからこそいじられる。かわいらしいイチャイチャラブで、楽しんで見ることができました。こんなのがされたらそりや、もっと先まで期待しちゃいますよね。自分もこんないじりなら受けてみたい。
40代男性	もう少し二人がかりで徹底的に一人を追い詰めるのかと思ったら、案外ソフト。それが見やすさに繋がっている反面、ちょっと物足りなさを感じたのも事実です。特に浴槽シーンはもっとすごい感じに展開出来たんじゃないかな? 絵柄も独特で、最後まで少し慣れませんでした。これは人それぞれ好みだとは思いますが。
40代女性	よくぞこれだけ考えるというくらいに、いろんないじりが出てきました。読者それぞれにこれが好きっていうのが出てきそう。ひどいことじゃなくていじり。イチャイチャと仲良し女子たちが楽しんでいるだけなので、こっちとしても楽しく受け止められます。お風呂に3人で入ってってなかなかない絵だけどこれもいいですね。女子ばかりだからかわいい。
40代女性	女の子たちのあれこれって、なんだかかわいらしくて絵になります。イラストもけっこう好み。ヒロインが小柄でかわいらしくて、そりやいじりたくなっちゃう。もっといろんな反応を見たくなっちゃうのもわかります。って、いろいろやりすぎ。男女でってよりも濃厚でねっとりとしたあれやこれやにこちらもドキドキしてしまいました。

夜ふかし漫画の学校

by(株)まいべんらい